

2022年1月11日

各位

三菱地所レジデンス株式会社

#### 当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

当社はかねてより、新型コロナウイルスの感染拡大防止の為、新型コロナウイルス感染症対策本部を設置し、感染の拡大防止に努めてまいりましたが、当社の本社（大手町フィナンシャルシティグランキューブ）に勤務する従業員1名につき、1月7日に新型コロナウイルス感染検査で「陽性」であることが確認されました。当該従業員は2021年12月25日以降出社しておりません。

※本件において社外ご関係者様および当社従業員に濃厚接触者はいない旨、所轄保健所より連絡を受けていることを確認しております。

現在当社では、社員の在宅勤務並びに出社時のオフピーク通勤を推奨し、出社時の密を回避する為に出社人員の上限を設ける等、感染予防・拡大の抑止に努めています。

今後もお客様・お取引先の皆様や全従業員の健康管理と安全確保を最優先に考え、政府・自治体・保健所等関係機関の方針に基づき、新型コロナウイルス感染予防の取組みを推進して参りますので、ご関係者様におかれましては何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上